



Calendario:

- 7-9 mayo.
Campamento a Otinapa, Durango. Dirigido a las y los alumnos de los Talleres I, II y III.
- Viernes 9 mayo.
Actividad en Comunidad Infantil.
Desayuno con mamás en el Ambiente.
- Viernes 09 de mayo.
Rifa del equipo de robótica para su campaña de procuración de fondos.
- Lunes 12 mayo.
Celebración por el día de las Madres de los Ambientes de: Casa de Niños, Taller I y Taller II.
- Viernes 23 de mayo.
Celebración del día del Estudiante.



Mensaje de la directora

Estimadas familias:

Reciban un afectuoso saludo al comenzar este mes de mayo, un tiempo muy especial en el que celebramos a las madres y reconocemos su valiosa labor en la formación de seres humanos plenos y conscientes.

En la educación Montessori, comprendemos que el niño es el centro del proceso educativo, pero también reconocemos que la transformación comienza en casa. La escuela y la familia formamos un equipo. Por ello, es importante reflexionar juntos sobre algunos principios esenciales en la crianza y el acompañamiento de nuestros hijos.

1. Respeto a la actividad del niño.

La base de todo es respetar las actividades razonables del niño y tratar de comprenderlas. Esto implica no interrumpir su concentración, ni su curiosidad natural. Educar es acompañar sus esfuerzos por crecer, no dirigirlos de forma rígida.

2. Fomentar la independencia.

El objetivo no es servir al niño, sino guiarlo con paciencia para que pueda valerse por sí mismo. Ayudarle a satisfacer su deseo de actuar y aprender, en lugar de hacer las cosas por él, es la mejor manera de preparar su camino hacia la autonomía.

3. Cuidar nuestras palabras y actitudes.

Los niños son profundamente sensibles a su entorno y a nuestras emociones, más de lo que a veces imaginamos. Por eso, debemos actuar con prudencia y conciencia, sabiendo que cada gesto deja huella.

Finalmente, recordemos que no se trata de ser padres o madres perfectos, sino de ser auténticos y humildes. Reconocer nuestras fallas frente a nuestros hijos y aceptar sus observaciones es una lección de humanidad que ellos también aprenden.

Aprovechemos este mes para honrar el amor maternal y, al mismo tiempo, renovar nuestro compromiso con una crianza consciente y respetuosa.

Con cariño, Cuata Zarzosa.

En resumen



Bienvenidos a las Feria Científica “We Science”

Ahora le tocó a las y los alumnos de Taller III y IV participar con sus proyectos en la Feria Científica.

Nuestros alumnos presentaron con entusiasmo sus proyectos en la Feria Científica, demostrando su curiosidad, creatividad y pasión por las ciencias.

A través de modelos, microscopios y trabajo colaborativo, aprendieron haciendo y compartieron sus descubrimientos con la comunidad escolar.

La experiencia de aprendizaje incluyó la visita a nuestro huerto escolar, en donde los participantes pudieron presenciar los experimentos en directo.

En la Feria Científica se refleja el enfoque Montessori de aprendizaje activo, basado en la experiencia y la exploración.

Celebrar al niño es honrar su potencial

En un colegio Montessori, el Día del Niño no es solo una fecha festiva: es una oportunidad para reconocer el valor único de cada niña y niño, su capacidad de asombro, su deseo innato de aprender y su profundo sentido de justicia y empatía.

Celebramos no solo con juegos y alegría, sino con respeto, escuchándolos, observándolos y acompañándolos en su crecimiento con sensibilidad. María Montessori decía que "el niño es el constructor del hombre", y por eso, cada experiencia significativa que vive deja huella en la persona que llegará a ser.

Hoy más que nunca, recordamos que educar no es llenar, sino encender. Y que cada niño necesita sentirse valorado, libre y capaz de transformar su entorno.

¡Feliz Día del Niño!



En resumen



Participamos como colegio en el simulacro nacional

En Montessori Torreón estamos convencidos de que la prevención y la preparación son clave para cuidar a nuestra comunidad. Por ello, participar en el Simulacro Nacional representa una valiosa oportunidad para fortalecer nuestra cultura de protección civil.

Realizar simulacros es una de las acciones más importantes que podemos practicar como institución, ya que nos permite entrenar la mente y el cuerpo para mantener la calma ante una situación de emergencia. Conocer los pasos a seguir, saber que contamos con brigadas capacitadas y actuar de forma organizada genera confianza y construye un entorno seguro para todas y todos.

Como comunidad escolar, debemos estar preparados ante cualquier eventualidad que pueda surgir en el día a día. Por eso, en nuestro colegio fomentamos de manera constante una cultura de prevención en nuestros alumnos y alumnas, realizando simulacros de manera periódica como parte de nuestra formación integral.

Estamos orgullosos del compromiso y la participación activa de todos durante este ejercicio.



A propósito de María Montessori

Mayo: mes del fallecimiento de María Montessori

El 6 de mayo de 1952, María Montessori partió de este mundo; sin embargo, sus palabras siguen alentando nuestro trabajo y misión. Veamos lo que dijo al concluir una conferencia internacional* donde animó a su audiencia a continuar estudiando el desarrollo humano. Preguntó a los delegados: "¿Cuánto tiempo deben seguir estudiando los estudiantes?". Y respondió con convicción: "hasta la muerte".

Al finalizar sus estudios, los estudiantes debían enfocar su atención en el universo, que es el laboratorio humano. Montessori reconoció que no todos pueden convertirse en maestros, pero sintió que todos deberían tener la obligación de encontrar oportunidades continuas para estudiar y profundizar sus conocimientos en el futuro. Vivió lo que dijo: continuó estudiando y escribiendo hasta el último día de su vida.

*III Congreso Internacional en Ámsterdam, Conferencia 6, 7 de agosto de 1933, sobre el tema "El Renacimiento Espiritual de la Humanidad".

Publicado por AMI.

Síguenos

 /ColegioMontessoriTorreon

 /montessori_torreon

 @montessoritorreon

